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～優先席って？ あなたはどう考えますか？①～ 

電車やバスで満員ではなく乗客が少ない時に・・・空いている優先座席に座ったことはありますか？ 

私は３年ほど前から公共交通機関で通勤しています。バスと電車を使っているのですが、先日こんな記

事をネット上で読みました。君たちはどう考えますか？ 

こう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

次週の通心に続きますが・・・・君たちはどう考えますか？ 

 この後も優先席をめぐってさまざまな議論が飛び交いました。 

大使は・・・「その後の数日間でとても多くの多様な意見に触れた

り、メディアにも取り上げてもらったりしたことでこの件をついて

考える機会がとても多かったです。その中である考え方に出くわし

ました。それを、対象でない人が優先席に座ってはならないという

意見に対して、投げかけたいと思います」と、「優先席に座ってはな

らない」という意見の人に対するメッセージを掲載しています。 

それは次号に・・・・ 

 

ジョージアのティムラズ・レジャバ駐日大使が、19日までに 

自身のツイッターを更新。電車の優先席に座った写真が指摘 

を受けたといい、自身の見解を投稿。共感する声が続々と寄 

せられている。 

 18日に「ゆらゆら都心へ進みます。」とつづり、電車の座席 

に座り本を読みながら移動する動画を投稿。 

この投稿には「何読んでるか気になる…」「脚長っ！かっこ 

いいです」という声のほか、座席が優先席だったこともあり 

「空いてるならわざわざ優先座席に座らなくてもいいんじゃ 

ないかな？」「そこは優先席ですよ」などと、指摘するコメントも寄せられた。 

これらのコメントを受け、大使は「優先席に座っていることに関して注意を受けました」と投稿。 

「私が言うのも何ですが、理屈のない不要な圧力は、生きづらい社会につながるためやめましょう。

空いている席に座ることに何ら問題はありません」と説明し、「大切なのは、必要とする方が来たとき

に率先して譲る精神です。」と主張。 

「何なら、私の妻は、妊娠中や乳幼児を連れてときに、優先席を譲られた経験は一度もありません。だか

ら、優先席に座っていることで、誰にも迷惑をかけていない私が注意される理由は理解できません」とした。 

 「さらに、人間として“当たり前”である他人に気を配るということができずに、変な社会のルールを

押し付けるような、無機質な考えは私は正しいとは思いません」と呼びかけた。  

この投稿には「仰る通りです。必要とする方が現れた時に優先的にお譲りするのが優先席です」「僕は空

いてるときはあえて優先席に座る。後で混んできたときに必要とする人が来たらすぐに譲れるように気をつけ

ている。全く譲る気のないやつ、寝たフリのやつが座ってるよりマシ」「その通り。100％同感です」「誰もいな

かったら座っていいですよ！優先って優先であって限定じゃないですもん！」「自分も全く同じ考えです 優先

席を本当に必要としている方がその場にいるならともかく、いない時も座るな！というのは多少無理があると

思います」「常日頃思っていることです。よくぞ言ってくださいました。勇気ある発言に感謝します」「こう言うの

があるから全席優先座席にすれば良いのにって思う。」 

と、さまざまなコメントが寄せられた。 

 


